

Ce dernier vendredi avant les vacances scolaires, le Père-Noël et son ami le lutin sont venus à la rencontre des enfants de l'école maternelle " les p'tits princes".

Dans la salle des fêtes, les élèves ont effectué leur petite danse sur la scène, sous le regard bienveillant du Père-Noël.

Les parents, venus nombreux admirer le petit spectacle, ont assisté à la remise des cadeaux que le Père-Noël et son lutin avaient préparés.

...moments magiques immortalisés par quelques photos !!!

Bonnes fêtes à tous

